

## ガスボンベの穴あけにご協力ください

卓上コンロ等のガスボンベ、整髪剤や薬品などに利用されるスプレー缶などは、中身に可燃性のガスが含有されているものがあり、収集運搬や廃棄物処分の過程で思わぬ火災爆発事故が発生する場合があります。

このような事故を未然に防止するために、弊社ではガスボンベ等のガス抜きに使用する「穴あけ器具」をお客様にお配りしています。取り扱いはいへん容易で、どなたでも簡単に穴をあけることができます。

数に限りはございますが、無料にてお配りしておりますので、お気軽にお問い合わせください。

【お問合せ先】

電話 0 4 2 - 7 2 6 - 2 6 4 7 (営業部まで)



## 蛍光灯の適正処理を目指し専用破砕機を導入

昨年加盟した水俣条約により、我が国は水銀の輸出入が規制されることとなりました。

これを受け、弊社は国内で水銀の適正処理を行なうため、今年4月三凌テクノプラザに蛍光灯の破砕機を新たに導入しました。

蛍光灯のガラス部分はリサイクルしやすい大きさに破砕され、蛍光灯に付帯した金属類やプラスチック類も分別され、それぞれ再利用されます。また蛍光灯に充填されている水銀ガスは吸引機で回収され、再生工場にて資源化されます。蛍光灯の処理につきましては、是非弊社をご用命ください。



処理能力  
3.6トン(8時間)



### リサイクル

- 4 品 目
- ガラス
- 金属
- プラスチック
- 水 銀

## 三凌商事 社員研修会を開催

去る6月、全社員が参加する社内研修会を実施しました。社会人に相応しいマナー、安全運行など実技を交えた研修を行ないました。特に、安全運行に欠かせない出庫前の車両点検整備や作業手順を初歩から教育し、社員一人一人に対して再度徹底を計りました。

また節電節水などの環境に配慮した仕事の重要性を改めて認識し、各自の仕事に具体化していくことを学習しました。

今年11月には2回目の研修会を行ない更なるレベルアップを目指します。



## 横浜開港祭 2014

横浜開港祭は1859年の日米修好通商条約により横浜港を諸外国に開港したことを記念して始まりました。

神奈川県産業廃棄物協会青年部として参加し、来場者が廃棄したゴミを分別することを通して環境美化と安全に協力しました。

